

**Elle crée du lien
 à l'Établissement
 de santé**

Depuis janvier, Ludivine Guyet es: coordinatrice de la vie sociale à l'Établissement de santé Baugeois-Vallée (ESBV). Un poste nouvellement créé, aux missions diverses et variées.

PAGE 10



BAUGEOIS-VALLÉE

Elle crée du lien à l'ESBV

Depuis janvier, Ludivine Guyet est coordinatrice de la vie sociale à l'Établissement de santé Baugeois-Vallée (ESBV). Un poste nouvellement créé, aux missions diverses et variées.

L'Établissement de santé Baugeois-Vallée (ESBV) gère quatre Ehpad implantés sur quatre communes (Baugé, Beaufort, La Ménitrie et Mazé). Il dispose également d'une Unité pour personnes âgées désorientées (Upad), d'une Unité pour personnes handicapées âgées (UPHA) et d'un Pôle d'activités et de soins adaptés (Pasa). Pour faire le lien entre ces différentes structures, un poste de coordinatrice de la vie sociale a été récemment créé. Il a été confié, depuis le 4 janvier 2021, à Ludivine Guyet.

Originaire des Deux-Sèvres, la quadragénaire a de l'expérience. Elle travaille auprès des personnes âgées depuis une vingtaine d'années. D'abord animatrice au centre hospitalier Layon-Aubance, elle y est devenue coordinatrice de la vie sociale. « À l'ESBV, je découvre un établissement de plus grande ampleur, avec des services que je ne connaissais pas auparavant et des missions plus larges », indique-t-elle en préambule.

« Mon rôle, c'est d'accompagner et de fédérer »

LUDIVINE GUYET

Coordinatrice de la vie sociale à l'ESBV

Ludivine Guyet est d'abord chargée d'encadrer et de coordonner l'équipe d'animation de l'ESBV, ainsi que les activités proposées dans chaque unité, avec le cadre de service, les professionnels soignants et les personnels paramédicaux. « Mon rôle, c'est d'accompagner, de fédérer, de créer du lien, à l'intérieur de chaque site mais aussi entre les différents sites ».

Le lien, il doit aussi se faire avec les bénévoles qui gravitent autour de l'établissement de santé. « Ce soutien des bénévoles est indispensable. Il doit aujourd'hui être préservé et même développé », continue la coordinatrice.

Le lien, c'est encore celui qu'il faut



Beaufort, lundi 15 mars. Ludivine Guyet est depuis janvier la coordinatrice de la vie sociale à l'Établissement de santé Baugeois-Vallée.

Photo: © Agathe LE NUFF

entretenir avec les familles des résidents. « Nous devons les aider à accompagner leur proche, à travers des activités, des temps forts, avec ou sans le résident. Il est très important d'impliquer les familles dans la vie de l'établissement, elles doivent trouver leur place. C'est un travail à construire petit à petit ».

« Travail de longue haleine »

La coordinatrice de la vie sociale a aussi pour mission de faire le lien avec les partenaires du territoire : les élus, les Centres communaux d'action sociale (CCAS), le Service de soins infirmiers à domicile (Ssiad), l'ADMR, les centres sociaux, les partenaires culturels et intergénérationnels... Elle doit encore partir à la recherche de financements pour pouvoir développer des activités, répondre à des appels à projets... « C'est un poste vraiment riche, avec de nombreux aspects à développer. Ça va demander un travail de longue haleine extrêmement intéressant », estime Ludivine Guyet.

En poste depuis trois mois, elle s'est d'abord attachée à rencontrer ses nouveaux interlocuteurs. Et à améliorer la visibilité de ce qui existe déjà, en termes d'animations pour les résidents. « Je constate qu'il y a une vraie volonté des soignants d'accompagner les résidents. De nombreuses initiatives existent déjà au sein de l'établissement. Il faut aujourd'hui mieux les coordonner et les valoriser ». Cette valorisation passe

notamment par la communication, en interne et en externe. « Les résidents sont des habitants de la commune à part entière, c'est important de montrer qu'ils sont là, qu'ils font des choses, qu'ils ont encore des projets », conclut la coordinatrice.

Agathe LE NUFF

Plus d'infos sur www.esbv.fr ou au 02 41 84 13 84.

À SAVOIR L'ESBV en chiffres

- Un service de médecine et de SSR (Soins de suite et de réadaptation) de 68 lits.
- Quatre Ehpad pour 340 lits (120 lits à Beaufort, 100 lits à Baugé, 80 lits à Mazé, 40 lits à La Ménitrie).
- Une Upad (Unité pour personnes âgées désorientées) de 30 lits.
- Une UPHA (Unité pour personnes handicapées âgées) de 20 lits.
- Un Pasa (Pôle d'activités et de soins adaptés) de 14 places.
- Un Ssiad (Service de soins infirmiers à domicile) de 76 places.